



## MÉCANICIEN DE MARINE, 2<sup>e</sup> CLASSE MOTEUR - RÉGULIER

OCEANEX Inc. est chef de file dans le transport intermodal dans tout l'est du Canada. Nous offrons un service de transport porte à porte en provenance de partout en Amérique du Nord en direction de Terre-Neuve et Labrador. Nous sommes fiers de procurer à nos employés un environnement de travail sain et sécuritaire, des salaires compétitifs et d'excellents avantages.

Faire partie de l'équipe d'Oceanex vous assure une stabilité de carrière où vos idées sont considérées et vos habiletés mises en valeur.

### Description du poste

Nous recherchons un mécanicien de marine, 2<sup>e</sup> classe moteur pour l'un de nos navires qui navigue entre Montréal, Qc et St-Jean, Terre-Neuve. Sous la supervision du chef mécanicien, le mécanicien de marine 2e classe est directement responsable de la supervision du fonctionnement, de l'entretien, de la maintenance et de la propreté de toute la machinerie et de l'équipement. Il doit aussi voir à la distribution et à la supervision des fonctions attribuées au personnel de la salle des machines.

### Qualifications

- Brevet canadien de mécanicien de marine 2<sup>ème</sup> classe moteur (STCW 95)
- Certificat médical de la marine
- Fonctions d'urgence en mer valide, mise à niveau (STCW de base et canots de sauvetage)
- Brevet d'aptitude pour personnel de navire ayant des responsabilités en matière de sûreté

### Aptitudes

- Excellent leadership, bonnes habiletés de supervision et de planification
- Bonne capacité à travailler sous pression
- Excellentes habiletés d'analyse, de résolution de problèmes et de dépannage
- Excellentes habiletés de communication orale et écrite
- Bilingue français et anglais

### Conditions de travail

Nous offrons d'excellentes conditions de travail et de vie à bord : des navires à la fine pointe de la technologie, horaire régulier 28/28, ainsi que des assurances collectives et régime de retraite.

**Nous offrons des taux compétitifs. Un salaire en continu et la relâche payée à 100%.**

Type de poste : Régulier

Lieu d'embarquement : Montréal, QC / St-Jean, Terre-Neuve et Labrador

Entrée en poste : 9 septembre 2025 (formation à prévoir si nécessaire)

Vous croyez avoir les aptitudes que l'on recherche ? Faites-nous parvenir votre curriculum vitae et votre lettre de présentation en toute confidentialité à : <https://www.oceanex.com/rh>

*Oceanex Inc. est engagé à l'équité en matière d'emploi et invite toute personne qualifiée à postuler. Nous vous remercions de votre intérêt et désirons vous aviser que seuls les candidats retenus seront contactés. Prière de ne pas téléphoner.*

**\*\*\* Afin d'alléger le texte, le masculin inclut le féminin dans cet affichage.**



## MARINE ENGINEER, SECOND CLASS MOTOR - REGULAR

**OCEANEX Inc.** is Atlantic Canada's leader in intermodal transportation. We provide door-to-door transportation service from anywhere in North America to destinations in Newfoundland and Labrador. We are proud to offer our employees a positive work environment, competitive salaries and excellent benefits.

When you are a member of the Oceanex team, you enjoy a stable career where your ideas are encouraged, and skills valued.

### Position summary

We have an opening for a Marine Engineer, Second Class Motor position on one of our ships which sails from Montreal, Qc to St. John's, NL. The Second Engineer is responsible, under the Chief Engineer's direction, for the supervision of the operation, upkeep, maintenance and cleanliness of all machinery and machinery spaces, equipment, including spare parts for the receiving, stowage, care and economical use of all Engine Department stores; for the allocation and supervision of the duties of the Engine Department personnel.

### Qualifications

- Canadian Marine engineer certificate, motor vessel, Class 2 (STCW-95)
- Marine Medical Certificate
- MED STCW Basic Safety
- Proficiency in Survival Crafts and Rescue Boats other than Fast Rescue Boats
- Proficiency, Ship Personnel with Designated Security Duties

### Skills

- Excellent leadership, supervision and planning skills
- Capacity to work under pressure
- Excellent analytical, problem solving and troubleshooting skills
- Excellent oral and written communication skills
- Bilingual in French and English

### Working conditions

We offer excellent and competitive work conditions on high technology vessels, regular schedule 28/28, as well as group insurances and pension plan.

**We offer competitive wages. Continuous salary, 100% paid leave.**

**Status:** Regular

**Boarding Location:** Montreal, Qc / St John's, NL

**Starting date:** September 9th, 2025 (training to be planned if required)

To express your interest in the position, please forward your resume and cover letter in confidence to the following link: <https://www.oceanex.com/hr>

*Oceanex Inc. is committed to equity in employment and encourages all qualified individuals to apply. We thank all candidates for their interest but wish to advise that only those selected for an interview will be contacted. No telephone inquiries please.*

ISO 9001  
CERTIFIED



Platinum member